



DISTINCIÓN.— El reconocimiento fue entregado por la rectora de la U. de La Serena, Luperfina Rojas.

Por destacada trayectoria: Rectora Rosa Devés recibe grado Doctora Honoris Causa por la U. de La Serena

D. GOTSCHLICH

En el marco de la celebración de los 44 años de la U. de La Serena, la casa de estudios de la Región de Coquimbo otorgó el grado honorífico de Doctora Honoris Causa a la rectora de la U. de Chile, Rosa Devés, por su destacada trayectoria académica y “participación como mujer pública, con una permanente preocupación por la dignidad y calidad de vida de las personas y de los estudiantes”.

El reconocimiento resaltó “los valiosos aportes que ha realizado al desarrollo del país, desde sus altas responsabilidades profesionales a lo largo de su vida”, junto con “sus altos méritos en el engrandecimiento de los valores del espíritu y la convivencia humana, que han tenido el reconocimiento nacional”.

La rectora dijo recibir emocionada la distinción, que fue entregada por su par de la U. de La Serena, Luperfina Rojas, quien, al igual que Devés, es la primera rectora de su institución.

La máxima autoridad de la U. de Chile destacó aquello en su discurso y dijo que “tiene un significado especial. Lo entiendo como un reconocimiento a todas las mujeres académicas de nuestras dos instituciones y como un mensaje de estímulo a las niñas y las jóvenes a quienes estos lugares esperan”.